



The Fruit

Proclamation #143

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

**Des temps durs, durs, durs
s'annoncent, mais vous n'êtes
pas seuls**

Reçu : 14 oct, 2025.

Publié : 14 oct, 2025.

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

PROCLAMATION

Ce matin, le 14 octobre 2025, le lendemain du dernier jour de la fête des Tabernacles (ou fête des Booths), que ma famille et moi célébrons, je préparais ma Bible et d'autres documents pour commencer l'étude biblique lorsque Yah m'a donné une vision.

Je me voyais debout sur une scène, dans une arène remplie de dizaines de milliers de personnes. J'avais mon cahier devant moi et je me préparais à délivrer la parole que YHWH m'avait donnée pour le peuple, qui m'applaudissait alors que j'étais accueilli sur scène.

Les applaudissements cessèrent et la salle devint silencieuse.

« Bonsoir à tous, enfants de Yah le Très-Haut », dis-je. « Avant de commencer, je voudrais remercier notre Dieu pour Sa miséricorde et Sa grâce envers moi et envers nous tous. Je Le remercie de m'avoir amené ici aujourd'hui pour m'adresser à Son peuple en Son nom et je prie pour que... ».

« Mon cœur est angoissé et mon âme est abattue », **entendis-je Yah dire**, interrompant la vision. « Le passage des Écritures que Je t'ai fait lire avant de te coucher hier, lorsque J'étais sur le point d'être trahi et que Je me suis rendu à Gethsémané avec quelques disciples pour prier, le cœur rempli d'angoisse et de hantise, n'était pas simplement un autre moment d'étude biblique pour toi. Je ne t'ai pas dirigé vers ce passage des Écritures pour rien ; c'est ce que Je ressens en ce moment », **ajouta le Seigneur**.

« Là-dessus, Jésus alla avec eux dans un lieu appelé Gethsémané, et il dit aux disciples: Asseyez-vous ici, pendant que je m'éloignerai pour prier. Il prit avec lui Pierre et les deux fils de Zébédée, et il commença à éprouver de la tristesse et des angoisses. Il leur dit alors: Mon âme est triste jusqu'à la mort; restez ici, et veillez avec moi.

Puis, ayant fait quelques pas en avant, il se jeta sur sa face, et pria ainsi: Mon Père, s'il est possible, que cette coupe s'éloigne de moi! Toutefois, non pas ce que je veux, mais ce que tu veux.

Et il vint vers les disciples, qu'il trouva endormis, et il dit à Pierre: Vous n'avez donc pu veiller une heure avec moi! Veillez et priez, afin que vous ne tombiez pas dans la tentation; l'esprit est bien disposé, mais la chair est faible.

Il s'éloigna une seconde fois, et pria ainsi: Mon Père, s'il n'est pas possible que cette coupe s'éloigne sans que je la boive, que ta volonté soit faite! Il revint, et les trouva encore endormis; car leurs yeux étaient appesantis.

Il les quitta, et, s'éloignant, il pria pour la troisième fois, répétant les mêmes paroles.

Puis il alla vers ses disciples, et leur dit: Vous dormez maintenant, et vous vous reposez! Voici, l'heure est proche, et le Fils de l'homme est livré aux mains des pécheurs. Levez-vous, allons; voici, celui qui me livre s'approche. » —Matthieu 26:36-46.

En transcrivant cette prophétie, mon cœur était profondément troublé ; je pouvais sentir une grande tristesse émanant du Seigneur dans mon esprit. Je la ressens encore en ce moment, et j'ai l'intention de simplement m'asseoir un moment aujourd'hui, en prière et en méditation sur Ses paroles.

J'espère que vous ferez de même, ne serait-ce que pour un instant. Laissez Ses paroles pénétrer votre cœur et laissez le Saint-Esprit vous murmurer à l'oreille, vous donnant des conseils et du réconfort sur ce que vous devez faire ensuite pour vous-même et votre famille.

Nous dormirons et nous reposerons plus tard, mes amis, mais pour l'instant, c'est le moment de veiller. Nous devons veiller et prier afin de ne pas tomber dans la tentation.

L'heure de la tribulation est imminente ; l'heure de la terrible persécution du peuple de Dieu est imminente. Notre Seigneur ressent cette douleur parce que nous sommes Son corps, nous sommes Son épouse, donc lorsque nous souffrons, Il souffre aussi.

Hier, le 13 octobre 2025, dernier jour de la fête des Tabernacles, j'ai passé mon après-midi à recevoir de Yah un aperçu d'une chronique prophétique qui comporte sept parties. Elle s'intitule « Le retour de Jim Crow » ; il s'agit d'une série de révélations extrêmement désagréables sur ce que le véritable Israël devra endurer avant son exode et son rassemblement ; elle sera publiée ici en temps voulu.

Le moment choisi pour ce message n'est pas une coïncidence. Comme YHWH nous a demandé de célébrer cette fête, « afin que vos générations sachent que j'ai fait habiter les

Israélites dans des tentes lorsque je les ai fait sortir du pays d'Égypte : Je suis l'Éternel, votre Dieu ». Lui aussi se souvient de cette histoire, et contrairement à nous, tout ce qui s'est passé dans ce désert est aussi clair pour Lui que tout ce qui nous arrive maintenant et tout ce qui doit encore arriver dans l'avenir ; car Il vit en dehors du temps.

En cette période où nous commémorons le voyage de nos aïeux à travers le désert, lorsque YHWH a établi une alliance éternelle avec Israël en disant : « Vous serez mon peuple, et je serai votre Dieu », Yah a un message pour nous. Nous sommes leurs descendants, qu'Il rassemblera une fois de plus, conduira à travers le désert et ramènera dans le pays de nos pères.

La situation va empirer pour nous, tant pour le véritable Israël que pour l'Église, avant de s'améliorer ; nous devons nous y préparer.

Ainsi parle YHWH Elohim :

« Mon cœur est angoissé et mon âme est abattue, dit votre Sauveur. À cause de la souffrance que Mon peuple va endurer.

Dis à Mon épouse, Elvira, la prunelle de Mes yeux. Dis à l'Église, Elvira, qu'elle va endurer beaucoup de souffrances.

Israël a subi son châtement, ses 400 ans d'esclavage sous le joug cruel des Égyptiens, sur le sol des États-Unis d'Amérique. Ses 400 ans d'esclavage sous le joug des colonisateurs sans âme, en Afrique. Ses 400 ans de souffrances dans les montagnes, les buissons et sur les côtes des îles, où elle a été ravagée par la maladie et a vu sa population diminuer continuellement. Ce fut son châtement pour ses prostitutions et ses sorcelleries, pour son infidélité envers Moi, comme Je l'avais avertie à maintes reprises auparavant.

Elle doit savoir que ce qui arrive ne sera pas pour son châtement, mais pour son salut.

Le Vrai Israël et l'église sont encore incroyablement immondes. Aucun d'eux n'est prêt à Me rencontrer. Ils doivent être purifiés de leur iniquité et purgés pour devenir des branches fructueuses.

Si cela ne se produit pas, il n'y aura plus personne sur terre en ces temps de la fin que Je puisse appeler Mien, car la vertu est sur le point de disparaître complètement de la surface de la terre.

La décence humaine fondamentale est sur le point de disparaître. Les êtres humains perdront leur conscience ; ils n'auront plus peur d'être méchants. Celui qui restreint, Mon Saint-Esprit, ne restreindra plus. Votre monde est sur le point de sombrer dans l'anarchie, dans une absence totale de loi, comme aux jours de Noé.

Quand Je vois ce qu'ils sont sur le point de souffrir, Mon cœur est angoissé et Mon âme souffre, mais il n'y a pas d'autre moyen.

Mon peuple, lamentez-vous ! Oh, lamentez-vous ! Le dévoreur ne se retiendra pas. Lamentez-vous ! Oh, lamentez-vous !

Mon âme est en larmes à cause de la douleur que les saints vont endurer, mais il n'y a pas d'autre moyen.

Dis-leur, Elvira, dis-leur qu'ils ne sont pas seuls ; ils ont Moi, leur Seigneur et Sauveur. Ils doivent prier. Ils doivent passer du temps dans leurs Bibles. Ils doivent pratiquer l'obéissance et le sacrifice juste devant Ma face. Ils doivent marcher sans reproche devant Moi.

Ils doivent étudier la vie du Messie et apprendre de Lui. Étudiez Son caractère, Ses habitudes, Ses paroles et Son ministère ; imprégnez-vous-en et laissez-les pénétrer au plus profond de votre cœur.

Mon cœur est faible à cause du sang des martyrs ; tellement nombreux qu'on n'en a jamais vu autant à la surface de la terre. Mais leur récompense est au ciel et leur mort ne sera pas vaine.

Elvira, répète le rêve que je t'ai donné au sujet du martyr dans cette proclamation. Ils doivent le lire et le laisser pénétrer en eux. Ce qui est arrivé à ce croyant qui est mort arrivera à des millions de personnes. Le nombre de morts parmi Mes saints Me donne mal à la tête, mais il n'y a pas d'autre moyen.

Lamentez-vous, Mon peuple, et préparez-vous ! Ce n'est pas le moment de se laisser distraire par les dernières baskets, téléphones et gadgets à la mode. Ce n'est pas le moment de s'intéresser aux derniers films ou albums de musique.

Ce n'est pas le moment de se divertir, mais de s'entraîner - entraînez vos cœurs à ce qui va arriver, sinon ils failliront !

Ô, Gémissiez ! Le cœur des hommes faillira. Quand ils regarderont autour d'eux, ce que leurs yeux verront et leurs oreilles entendront fera arrêter leur cœur. Ce n'est pas une figure de style ; prenez ces mots dans leur sens le plus littéral.

Priez pour que vos cœurs ne faillissent pas. Priez pour que vos émotions ne prennent pas le dessus sur vous. Priez pour que, même si vous êtes capables d'endurer la persécution grâce à Ma protection, même si vous n'êtes pas jetés dans la tentation à ce moment-là grâce à Ma préservation, priez pour que ce que vous verrez devenir le monde ne soit pas ce qui vous fera abandonner et choisir la mort à la place.

Elvira, répète-leur le rêve que je t'ai donné au sujet des gens qui étaient stupéfaits et abasourdis, comme s'ils assistaient à des funérailles.

Des temps durs s'annoncent. Des temps durs, durs, durs s'annoncent, mais vous n'êtes pas seuls.

Que dit Ma parole, Elvira ?

Quand Yah m'a posé cette question, une partie d'Ésaïe 43 m'est venue à l'esprit, et alors que je m'en souvenais, Yah a commencé à la réciter directement à mon oreille.

Ainsi parle YHWH:

« Quand tu passeras par les eaux, je serai avec toi ; et quand tu traverseras les fleuves, ils ne te submergeront pas. Quand tu marcheras dans le feu, tu ne te brûleras pas, et la flamme ne t'embrassera pas.

Car je suis YHWH ton Élohim, le Saint d'Israël, ton Sauveur ; j'ai donné l'Égypte pour ta rançon, l'Éthiopie et Saba à ta place. Puisque tu es précieux à mes yeux, tu es honoré, et je t'aime ; c'est pourquoi Je donnerai des hommes pour toi, et des peuples pour ta vie.

Ne crains rien, car Je suis avec toi ; J'amènerai ta postérité de l'orient, et Je te rassemblerai de l'occident ; Je dirai au nord : « Donne-les ! » Et au sud : « Ne les retiens pas ! » Ramène Mes fils de loin, et Mes filles des extrémités de la terre, tous ceux qui sont appelés de Mon nom, que J'ai créés pour Ma gloire, que J'ai formés, oui, que J'ai faits.

La plupart d'entre vous ne sont pas prêts à être rassemblés, et ce rassemblement devra donc être précédé de nombreuses épreuves, de nombreux tests et de la purge des méchants

parmi vous, car seuls ceux qui marchent sans reproche devant moi pourront retourner à Jérusalem. En ces temps, Ma nation sera sainte ; la sainteté est la seule norme.

La souffrance viendra peut-être, Mon peuple, mais vous n'êtes pas seuls.

Ceux qui gardent Ma parole et Mes décrets, qui mettent en pratique les enseignements du Messie, qui m'imitent et imitent Mon caractère dans leur vie quotidienne, ceux-là seront sauvés. À ceux-là, Je dis : J'ai compté les cheveux de vos têtes, et pas un seul d'entre eux ne tombera à terre.

Je transformerai en bien ce dont l'ennemi se sert pour vous persécuter. Moi, votre Élohim, Je transformerai votre tristesse en joie et votre chagrin en danses. C'est Ma promesse à toi, ô Mon Israël.

Mon cœur est abattu, mais il n'y a pas d'autre moyen.

Si seulement tu m'écoutais quand je te parle, Israël, mais tu es rebelle depuis ta naissance. Depuis le commencement, tu as toujours essayé de Me combattre, Moi, ton Dieu. Depuis le commencement, tu as décidé de Me défier et de courir à ta perte.

Je vais éliminer cette rébellion en toi avec une verge de fer, et je vais faire disparaître de tes rangs toutes les habitudes des Égyptiens : l'idolâtrie, l'orgueil et la cruauté de Babylone. Ce ne sera pas agréable, mais cela doit être fait.

Mon âme est angoissée, mais il n'y a pas d'autre moyen.

Répète-leur aussi le rêve de la double persécution, Elvira. Dis-leur et fais-leur savoir qu'ils ne sont pas seuls.

Moi, YHWH Elohim, j'ai parlé. Cette émondage de Mon peuple aura certainement lieu, mais vous n'êtes pas seuls.

Comment dit-on déjà, Elvira ?

Quand Yah m'a posé cette question, une expression souvent utilisée dans ma culture m'est venue spontanément à la bouche. « Par le feu ou par la force, mon Seigneur », ai-je répondu.

« Par le feu ou par la force » est une expression principalement utilisée en Afrique centrale et de l'Ouest, qui signifie que quelque chose sera accompli par tous les moyens nécessaires, par beau temps ou par mauvais temps, contre vents et marées. Cela signifie que

quoi qu'il arrive, quel que soit le nombre d'obstacles ou le temps qui passe, cette chose sera effectuée ; elle sera accomplie à coup sûr.

« Comment dit-on déjà ? » **demanda Yah.**

« Par le feu ou par la force. »

« Comment dit-on encore, ma fille ? » **demanda Yah une dernière fois.**

« Par le feu ou par la force. »

Ainsi parle YHWH :

« Par le feu ou par la force, Je te purifierai et te préparerai pour YHWH-Shammah, Israël.

Par le feu ou par la force, J'accomplirai Mes vœux envers toi en tant que ton époux. Bien que tu sois une femme adultère, Israël, par le feu ou par la force, Moi, ton Sauveur, Je te sauverai de ton anarchie.

Par le feu ou par la force, Je te rendrai ta gloire initiale. J'accomplirai Mes promesses envers toi et Je justifierai la vérité.

Par le feu ou par la force, Je te purifierai et Je te revêtirai de ce vêtement de lin blanc étincelant, symbole de sainteté et de justice.

Par le feu ou par la force, Je serai votre Dieu et vous serez Mon peuple.

J'extraurai de votre milieu un reste apte à retourner dans votre patrie. Cela se fera dans la douleur, sous le bâton de la discipline, mais vous n'êtes pas seuls.

La solution la plus simple pour vous est de choisir dès maintenant l'obéissance et d'être préservés à un niveau individuel, comme Je l'ai dit à l'église de Philadelphie.

Moi, YHWH Elohim, J'ai parlé, et aucune de Mes paroles ne sera vaine. »

« Ainsi parle l'Éternel, votre rédempteur, le Saint d'Israël: A cause de vous, j'envoie l'ennemi contre Babylone, et je fais descendre tous les fuyards, même les Chaldéens, sur les navires dont ils tiraient gloire. Je suis l'Éternel, votre Saint, le créateur d'Israël, votre roi.

Voici ce que dit l'Éternel, celui qui ouvre un chemin dans la mer et un passage dans l'eau puissante, qui fait partir en campagne des chars et des chevaux, une armée et de puissants guerriers:

Ils se couchent tous ensemble pour ne plus se relever, ils sont anéantis, éteints comme une mèche. Ne pensez plus aux premiers événements, ne cherchez plus à comprendre ce qui est ancien! Je vais faire une chose nouvelle, qui est déjà en germe. Ne la remarquerez-vous pas? Je vais tracer un chemin en plein désert et mettre des fleuves dans les endroits arides.

Les animaux sauvages, les chacals et les autruches me rendront gloire parce que j'aurai donné de l'eau dans le désert, des fleuves dans les endroits arides, pour faire boire mon peuple, celui que j'ai choisi. Le peuple que je me suis formé proclamera mes louanges.

Ce n'est pas à moi que tu as fait appel, Jacob! Oui, tu t'es fatigué de moi, Israël!

Tu ne m'as pas offert tes agneaux en holocauste et tu ne m'as pas honoré par tes sacrifices. Je ne t'ai pas importuné pour que tu me fasses des offrandes, je ne t'ai pas fatigué pour recevoir de l'encens.

Tu n'as pas acheté des plantes aromatiques pour moi et tu ne m'as pas rassasié de la graisse de tes sacrifices. Tu m'as seulement importuné par tes péchés, tu m'as fatigué par tes fautes.

Pourtant c'est moi, moi qui efface tes transgressions à cause de moi-même, et je ne me souviendrai plus de tes péchés.

Réveille mes souvenirs, plaidons ensemble, parle toi-même pour te défendre!

Ton premier ancêtre, déjà, a péché et tes interprètes se sont rebellés contre moi. Voilà pourquoi j'ai déshonoré les responsables du sanctuaire, j'ai voué Jacob à la destruction et Israël aux insultes.

Ecoute maintenant, Jacob, mon serviteur, Israël, toi que j'ai choisi! Voici ce que dit l'Eternel, celui qui t'a fait et qui t'a façonné depuis le ventre de ta mère, celui qui est ton soutien:

N'aie pas peur, Jacob mon serviteur, Jeshurun, toi que j'ai choisi. En effet, je verserai de l'eau sur la terre qui a soif et des ruisseaux sur le terrain sec; je déverserai mon Esprit sur ta descendance et ma bénédiction sur tes rejetons. Ils pousseront au milieu de l'herbe comme les saules près des cours d'eau.

L'un dira: «J'appartiens à l'Eternel», l'autre voudra porter le nom de Jacob, un autre écrira sur sa main: «Propriété de l'Eternel!» et prendra avec fierté le nom d'Israël.

Voici ce que dit l'Éternel, le roi d'Israël et celui qui le rachète, l'Éternel, le maître de l'univers: Je suis le premier et le dernier. En dehors de moi, il n'y a pas de Dieu.

Qui est pareil à moi? Qu'il le proclame, qu'il le révèle et m'expose tout ce qui s'est passé depuis que j'ai fondé le peuple ancien! Qu'on révèle aussi l'avenir et ce qui doit arriver!

Ne tremblez pas, n'ayez pas peur! Ne te l'ai-je pas depuis longtemps annoncé et révélé? Vous êtes mes témoins: y a-t-il un autre Dieu en dehors de moi? Il n'y a pas d'autre rocher, je n'en connais pas. » — Ésaïe 43:14-28; 44:1-8.

Yah m'a demandé de répéter trois visions différentes qu'Il m'avait données dans le passé :

- Vision #1 : Le martyre sera retransmis à la télévision (27 août 2024).
- Vision #2 : Les cœurs des hommes défailliront (2 août 2024).
- Vision #3 : Double persécution pour Israël (3 août 2024).

Comme elles ont déjà toutes été proclamées ici, à His Fruit Factory, j'allais les ajouter sous forme de liens dans cette proclamation afin qu'elle ne soit pas trop longue, **mais Yah m'a dit** : « Que signifie "répéter" ? » Et je me suis souvenue une fois de plus que lorsque YHWH dit quelque chose, Il ne plaisante pas.

Vision #1: Le martyre sera télévisé (27 août 2024).

YHWH m'a donné une vision de la pendaison d'un martyr chrétien pendant la période de tribulation dans le royaume totalitaire de la bête décrit dans Apocalypse 13.

J'ai vu un homme d'âge moyen, appelons-le Matt, debout au centre d'une scène carrée, pleine de lumières et de caméras qui diffusaient l'événement en direct sur Internet. Il y avait une telle foule autour de la scène que l'ensemble ressemblait presque à un rassemblement pour un concert.

Un maître de cérémonie, connu à l'époque pour être un puissant faux prophète, a pris le micro et a informé toutes les personnes présentes et celles qui regardaient pourquoi elles étaient là : pour juger cet homme qu'elles considéraient comme un transgresseur.

Il se tourna vers Matt et lut à haute voix les accusations portées contre lui. Matt était coupable de posséder des Bibles et de prêcher l'Évangile du Royaume par la repentance des

péchés en Christ. « Péché ? Selon qui ? » demanda le maître de cérémonie en riant aux éclats. Matt était également coupable d'avoir organisé des rassemblements chrétiens « rebelles » qui sont interdits.

La peine pour tout cela était la mort.

Puis plusieurs scènes de personnes regardant cet événement depuis les quatre coins du monde ont commencé à défiler devant mes yeux. Matt était un évangéliste de renom, très connu dans le monde entier pour ses prédications. Des milliards de personnes le regardaient depuis différents pays, grâce à des traductions simultanées en direct (technologie IA).

D'après ce que je savais, le dirigeant du monde, qui régnait alors sur toutes les nations et tous les peuples, avait promulgué une loi visant à rendre certaines exécutions de chrétiens publiques à l'échelle mondiale, afin d'envoyer un message à toutes les âmes sur terre : tel serait leur sort si jamais elles continuaient à croire en Yahshua le Christ et à prêcher Sa parole.

Le maître de cérémonie a demandé à Matt s'il avait quelque chose à dire avant de mourir, et cet homme de Dieu a prononcé un sermon très émouvant et puissant sur la foi en Jésus-Christ. C'est ce que j'imagine avoir été le discours de Stephen dans Actes 7, car je pouvais sentir une grande puissance émaner de cet homme, comme dans ma vision.

Puis, la vision s'est brusquement interrompue pour montrer la pendaison de Matt. Il s'est accroché à la corde de toutes ses forces et a fait de son mieux pour résister aussi longtemps que possible, mais il a finalement succombé et est mort. J'ai senti les larmes me monter aux yeux en voyant Matt se battre pour l'Évangile et pour sa vie. Il a lutté jusqu'au bout.

Ma vue s'est ensuite déplacée vers un appartement, où un groupe de croyants et moi-même regardions Matt à la télévision. Ce qui était intéressant, c'est qu'aucun d'entre nous n'était triste, au contraire, le feu du Saint-Esprit en nous ne pouvait pas brûler plus fort qu'à ce moment-là.

« C'est le moment pour l'Évangile de briller. Allez, Matt ! Tu as été préparé pour cela », s'est exclamé quelqu'un. Notre foi était renforcée et nos âmes fortifiées. De mon point de vue, en regardant cette scène, nous nous sommes tous sentis unis dans l'esprit avec Matt à ce moment-là.

Alors qu'il prononçait ce dernier sermon, nous encourageons Matt à travers l'écran, et nous avons l'impression qu'il pouvait nous entendre. C'était comme si notre foi collective, le Saint-Esprit en nous, nous avait réunis en un seul être à cet instant.

Matt n'était pas seul ; il était comme une seule voix qui nous représentait tous, disciples du Christ, et nous étions tous sur scène avec lui pendant qu'il parlait. Le Saint-Esprit était sans aucun doute avec nous tous et contrôlait toute cette expérience.

Quand ils ont finalement passé la corde autour de son cou, nous avons commencé à prier en disant : « Père, il est temps pour toi d'accueillir ton fils à la maison. » Ce fut un moment très fort.

Le Saint-Esprit pesait si lourdement sur moi à ce moment-là, pendant cette vision les yeux ouverts, que je pouvais sentir son feu brûler à fleur de peau. J'étais resté debout tout ce temps, mais à un moment donné, l'un de mes genoux s'est abaissé au sol, alors que je cherchais un appui pour ne pas tomber à cause de la puissance que je sentais jaillir de Lui dans mon esprit.

Puis, la vision a fait un bond dans le temps jusqu'aux funérailles de Matt. Un petit groupe d'entre nous s'est rendu dans les bois pour commémorer la vie de Matt. Nous avons loué et adoré YHWH pour s'être glorifié à ce moment-là à travers notre frère. Il n'y avait ni chagrin ni larmes, car nous savions que nous retrouverions Matt très bientôt. Son martyre nous a galvanisés et a rendu notre foi plus forte que jamais.

Notre cérémonie funéraire a été interrompue par l'apparition d'un homme, appelons-le Tom, et de sa famille, qui sont sortis de derrière les arbres. Tout le monde a immédiatement été alerté, et les gens ont soudainement pointé leurs armes sur lui comme un réflexe.

Tom a levé les mains et s'est lentement approché de nous en disant : « Je viens en paix. » Sa femme et sa fille le suivaient timidement, la femme tenant la main de leur fille pour la garder près d'elle.

L'un des anciens de notre groupe s'est avancé et a interrogé cet homme, ce qui a permis à Tom de nous raconter leur histoire.

Tom faisait partie des milliards de personnes qui ont regardé la retransmission en direct de l'exécution de Matt dans le monde entier. Il a écouté le discours de Matt et a été touché par sa foi et sa défense de l'Évangile, même face à la mort.

À ce moment précis, Tom a senti son esprit se briser, il a ouvert son cœur au message de l'Évangile, s'est repenti de ses péchés et a accepté le Christ comme son Seigneur et Sauveur.

Plus tard dans la nuit, Tom a eu une rencontre personnelle avec le Messie dans un rêve, qui lui a donné des instructions précises sur la manière de s'échapper et de se rendre dans un endroit où lui et sa famille seraient en sécurité.

Dès son réveil, il a préparé deux sacs à dos, a pris sa famille et ils se sont enfuis, laissant toute leur vie derrière eux. Pas à pas, ils ont suivi aveuglément les instructions du Seigneur. Avec Tom à la tête du petit groupe, ils ont réussi à quitter la ville sans être repérés, ce qui est un miracle en soi. En continuant à suivre Ses instructions, ils ont été conduits dans ces bois jusqu'à ce qu'ils se soient retrouvés là, avec nous.

C'est là que la vision s'est terminée.

Le 26 octobre 2024, YHWH m'a donné un communiqué pour cette proclamation.

Ainsi parle YHWH:

« Le martyre sera retransmis à la télévision. Ils diffuseront l'exécution des chrétiens pendant un certain temps, jusqu'à ce qu'ils se rendent compte que cela produit l'effet inverse de celui escompté.

Les faux chrétiens qui m'abandonneront à l'heure de l'épreuve ne survivront pas, cependant. En s'éloignant de la foi et en me reniant pour leur confort et pour tenter de sauver leur vie, ils la perdront. La bête n'est loyale envers personne, et elle ne les épargnera pas. Elle les trompera et finira par se débarrasser d'eux de toute façon.

Alors qu'ils la perdront et seront purgés du faux christianisme qui existe aujourd'hui, Ma véritable Église de la fin des temps commencera à se former partout dans le monde, à partir des personnes qui assisteront aux exécutions et seront saisies par le Saint-Esprit pour se soumettre et donner leur vie au Christ.

La véritable Église de la fin des temps sera forgée à partir de la tribulation, avec la persécution et le martyre. L'Église de Philadelphie sortira de l'Église de Smyrne.

C'est lors de tels événements que même mon peuple, le véritable Israël, commencera à prendre conscience de sa véritable identité en grand nombre aux quatre coins de la terre. Il vivra des rencontres surnaturelles avec le Saint-Esprit en observant la puissance de la foi.

Cette puissance se répandra sur toute la terre, et bien que l'Église deviendra plus petite, elle deviendra plus forte. L'Église de Smyrne se formera à partir d'athées, de musulmans, d'adeptes du New Age, de sorcières, de sorciers, de magiciens, d'occultistes, d'adeptes du bahaïsme, d'adeptes de Confucius, etc. Une très grande partie de cette Église viendra du Moyen-Orient et d'Asie. Les Africains verront également leur foi prendre une nouvelle forme ; beaucoup d'entre eux abandonneront les idoles et auront une rencontre surnaturelle avec la vérité.

La tribulation sera une période d'immenses souffrances et de mort pour l'Église, mais ce sera aussi une période de grand renouveau dans le monde entier.

Ne pensez pas que vous verrez ces réveils sur votre téléphone ou votre écran de télévision, non. Ce seront des réveils silencieux qui ne se verront pas, mais qui se ressentiront seulement. La puissance de la foi brute se fera à nouveau sentir, comme à l'époque de la première Église, comme vous pouvez le lire dans le livre des Actes. Cette Église ne comptera pas des milliards de personnes, non. Mais les quelques personnes qui la composeront seront authentiques. Elles seront robustes. Elles seront prêtes à mourir pour Moi, comme Je suis d'abord mort pour elles.

Je suis impatient de me débarrasser de tous les faux chrétiens qui saturent quotidiennement Ma vue, et d'accueillir ceux qui mettront en pratique Ma parole en esprit et en vérité, au milieu des persécutions et de la mort.

L'Église sera profondément purifiée par des épreuves inconcevables, mais ce qui restera d'elle sera pur, comme Je l'ai toujours voulu. C'est Ma véritable Église. C'est elle qui deviendra Mon épouse.

Une fois la tribulation terminée, Mon épouse sera faite de fer, incassable, intouchable, et elle sera Ma joie suprême sur la terre. Elle sera prête à retourner au pays où coulent le lait et le miel et à recevoir son héritage.

La synagogue de Satan s'inclinera devant toi, Mon épouse. Toute la terre qui te haïssait t'apportera son or et son argent. Le monde entier verra que le Dieu d'Israël est vivant et que sa puissance est incommensurable et imparable.

Moi, YHWH, le Dieu Tout-Puissant, j'ai parlé, et ainsi il en sera. »

Vision #2 : Les cœurs des hommes défailliront (2 août 2024).

Dans une série de visions, le Seigneur m'a montré les réactions des gens lorsqu'ils apprendraient la vérité qu'Il révélerait à travers ce ministère. Ceci s'adresse à ceux qui prendront ces paroles au sérieux.

Dans la première vision, j'ai vu un homme debout devant une église qui appelait sa femme. Elle s'est approchée et ils ont commencé à se parler en patois traditionnel africain. Je ne comprenais pas ce dialecte, mais le Saint-Esprit me l'a traduit.

En résumé, il lui disait : « Peux-tu croire que c'est maintenant que nous découvrons cela ? » Puis il a commencé à lui donner des détails sur ce qu'il avait lu ici, à La Fruit Factory, et elle était choquée.

Superposée à cette vision, comme une deuxième couche, il y avait une autre scène d'une femme. Elle était assise par terre, seule, les mains pressées contre sa poitrine, et elle pleurait ! Elle se balançait d'avant en arrière, se tenant la poitrine et pleurant comme un bébé. C'était comme un enterrement. Elle pleurait et pleurait, criait et hurlait.

Plus tard dans l'après-midi, Yah m'a donné une autre vision. J'ai vu un groupe de personnes monter dans un bus, une par une, le visage rempli de chagrin. Elles étaient si désespérées et le cœur brisé que tout le bus était dépourvu de vie.

L'une d'entre elles a eu un regain de vitalité, s'est levée avec énergie et détermination et a déclaré : « Il vaut mieux connaître la vérité ! » Elle a répété plusieurs fois, regardant autour d'elle et disant à tous les autres : « Au moins, maintenant, nous connaissons la vérité ! » Mais personne n'a répondu.

Les gens la regardaient sans réagir, alors qu'elle proclamait avec ardeur ces paroles encourageantes remplies de l'Esprit. Ils continuaient à monter dans le bus avec nonchalance ;

ils étaient pâles et affichaient leur chagrin ineffable avec un détachement silencieux. Comme lors d'un enterrement.

Vers 19 heures, j'ai eu une autre vision à ce sujet. J'étais dans une salle à l'église et tout le monde autour de moi était encore sous le coup du choc et du désespoir. Tout le monde était silencieux et avait le moral à zéro.

Puis, l'un d'entre eux s'est levé et a commencé à chanter une chanson dont je ne me souviens pas clairement des paroles, mais dont j'ai pu saisir le sens général. La chanson disait que la vérité peut choquer l'esprit et bouleverser les émotions, mais qu'elle est finalement la meilleure chose qui soit pour l'âme humaine.

Personne n'a chanté avec lui, pas la moindre âme. Ils sont simplement restés assis, pâles et silencieux. Comme à un enterrement.

Le 14 octobre 2024, voici ce que YHWH a déclaré solennellement pour cette proclamation.

Ainsi parle YHWH :

« Lamentez-vous, mon peuple, lamentez-vous !

Car les temps qui avaient été prophétisés dans les temps anciens sont enfin arrivés. La bête est enfin là. La tribulation est enfin à portée de main.

Mais ne pleurez pas trop longtemps, car il ne reste plus de temps et le jour du Seigneur viendra à vous comme un voleur dans la nuit.

Votre moyen de survie est la repentance, l'obéissance, la prière, le jeûne, l'imprégnation de Ma parole et l'accomplissement des bonnes œuvres de la foi.

Si vous ne l'avez pas fait auparavant, commencez maintenant. Si vous l'avez déjà fait, augmentez votre rythme, augmentez votre intensité, augmentez votre zèle.

J'envoie Ma servante Elvira, comme un coup de trompette pour vous. Je l'envoie comme guide pour vous. Je l'envoie comme une boussole afin que vous puissiez veiller et rester éveillés, car le dévorateur est sur le point de s'emparer du pays.

En toutes choses, sachez que si vous Me choisissez, Je serai avec vous. Si vous demeurez en Moi, Je demeurerai en vous. Aimez ce que J'aime et détestez ce que Je déteste. Faites ce que Je vous dis et repentez-vous de vos anciennes voies.

Trouvez le chemin étroit et marchez-y sans regarder à gauche ni à droite, car c'est le seul chemin qui mène à la vie.

Moi, YHWH Elohim, J'ai parlé. Restez attachés à Moi et soyez sauvés. Amen. »

Vision #3 : Double persécution pour Israël (3 août 2024).

Cette vision a débuté avec une femme noire, appelons-la Imani, dans un cabinet médical. Elle venait de passer quelques examens et devait obtenir les résultats et le traitement correspondant de son médecin lors de cette consultation.

Le médecin est entré, un dossier à la main, et a dit à Imani : « Je suis désolé, mais nous ne pouvons pas vous prodiguer ce traitement. »

Imani était étonnée par cette déclaration et lui a demandé pourquoi.

« Parce que certains éléments dans votre sang ne sont pas compatibles avec le traitement », a-t-il répondu.

Imani a demandé s'il y avait d'autres options et le médecin a répondu que non, lui disant qu'elle devrait consulter un autre médecin.

La vision s'est transformée en une succession rapide d'images de femmes noires enceintes, jeunes et âgées, vivant la même expérience.

L'une d'entre elles était presque à terme, et elle et son mari, appelons-les Nia et Dion, ont été choqués lorsque leur médecin leur a dit la même chose qu'à Imani. Ils ont demandé au médecin ce qu'ils devaient faire maintenant que la date prévue pour l'accouchement de Nia n'était plus qu'à quelques jours, et on leur a répondu la même chose qu'à Imani : aller consulter un autre médecin.

J'ai vu que même à la pharmacie, on disait la même chose aux gens et on leur refusait des médicaments sur ordonnance et en vente libre.

Yah m'a alors montré la source de ces refus et comment le système avait tout orchestré.

La vision s'est transformée en une succession rapide de différentes personnes donnant des échantillons de leur sang à diverses entités. La plupart d'entre elles donnaient leur sang à des hôpitaux et à des laboratoires afin de subir des tests pour différentes raisons de santé.

Cette scène a été suivie par des images de personnes de différentes races, sexes et tailles, prenant leurs empreintes dentaires à l'aide de kits portables à domicile, coupant des mèches de leurs cheveux et recueillant d'autres identifiants biométriques les concernant.

La vision s'est ensuite tournée vers un large éventail de sites web de traçage d'ADN et d'arbre généalogique tels que heritage.com, ancestry.com, etc. Les personnes de la scène précédente envoyaient à ces services leur ADN et leurs informations biométriques afin que leurs origines puissent être retracées. Cet outil était particulièrement populaire parmi les Afro-Américains.

L'image passe ensuite à un écran d'ordinateur noir sur lequel est inscrit « IA ». L'écran est alors animé par des millions de lignes de données traitées à grande vitesse, comme dans Matrix.

L'IA a commencé à extraire des informations de millions de bases de données médicales à travers le monde, provenant d'hôpitaux et de cliniques privés et publics, ainsi que de ces sites web consacrés à la généalogie.

Une fois toutes les données traitées, cette IA a pu établir une correspondance entre la lignée de Jacob et les bases de données médicales. Dès qu'un descendant des véritables Hébreux de la Bible était détecté, le mot « RESTRICTED » (ACCÈS RESTREINT) apparaissait à l'écran.

J'ai alors vu les noms de millions de personnes être signalés, et la mention « RESTRICTED » être appliquée à leurs profils médicaux dans les dossiers des hôpitaux et cliniques privés et publics du monde entier.

La vision s'est ensuite déplacée vers un médecin effectuant un examen médical sur un patient. Le médecin a ouvert le dossier médical du patient sur son ordinateur. Après avoir saisi son nom et effectué une recherche de quelques secondes, le message « RESTRICTED » est apparu sur l'écran de l'ordinateur du médecin.

Le médecin n'a reçu aucune explication à ce sujet, ni aucun moyen de contourner ce message et de consulter les informations du patient malgré la restriction. Le médecin s'est retrouvé bloqué.

La vision a ensuite basculé vers une scène dans une pharmacie. Après avoir pris l'ordonnance remise par une cliente noire, le pharmacien a remarqué qu'un groupe de lettres, semblable à un acronyme, était inscrit en haut à droite, indiquant au pharmacien qu'il s'agissait d'une personne « RESTRICTED ».

Les mots « Double persécution » sont apparus au-dessus de cette image.

La vision s'est poursuivie avec la cliente qui sortait de là en se sentant si désemparée qu'elle s'est presque évanouie. Il m'a semblé qu'elle s'était battue très fort pour obtenir une consultation appropriée après que son profil ait été « restreint » au cabinet médical, pour finalement se rendre à la pharmacie et se voir refuser les médicaments nécessaires à son traitement.

La dernière scène montrait Nia et Dion, qui étaient maintenant de retour chez eux. Ils discutaient de ce qui s'était passé au cabinet médical et de l'approche de la date prévue pour l'accouchement. Après avoir réalisé qu'il n'y aurait pas d'alternative à cette restriction dans un avenir proche, ils ont commencé à envisager les possibilités de naissance à domicile.

C'est là que la vision s'est terminée.

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Yahshua le Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

[Bienvenue](#)

[Le changement de paradigme nécessaire](#)

[Le libre arbitre et la connaissance du bien et du mal](#)

[À partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'autrice

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires.

Envoyez-lui un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».